
BSE - Neuregelung für Fleisch

Schreiben des BgVV vom 12. Januar 1995

Eine Mitarbeiterin des Westdeutschen Rundfunk bemüht sich seit Tagen, die Einschätzung
der bevorstehenden Neuregelung für Frischfleisch im Hinblick auf BSE durch das BgVV zu
erfahren.

Da das BgVV in den letzten Monaten das Bundesministerium für Gesundheit in dieser An-
gelegenheit mehrfach und umfassend beraten hatte, beabsichtigen wir, den WDR auf das
BMG zu verweisen.


